

1. 私たちは、心をこめてあいさつをします。
2. 私たちは、時間を守り自ら学習に励みます。
3. 私たちは、他人の気持ちを尊重し助け合います。
4. 私たちは、進んで動きます。
5. 私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。



# こだま

今年も残すところ1か月です。市内でもコロナの感染者が急増し、学級休業が相次ぎました。本校も例外ではなく、今月は4クラスが学級休業となりました。感染対策を徹底したいと思います。季節は足早に過ぎていきます



が、生徒たちには日々の活動にじっくり取り組み、しっかり力をつけてほしいと思います。

## 青春の物語



～最高の笑顔と感動の1ページに～

## Challenge 2022

### 文化祭 青春の物語 ～最高の笑顔と感動の1ページに～

10月28日、総合文化センターにおいて、文化祭を開催しました。吹奏楽部の演奏や合唱コンクール、学習・有志発表など、コロナ禍前の内容で3年振りに保護者の方々もお招きできました。実行委員会が準備や運営を行い、見応え十分な内容になりました。また、スローガンは館野由亜さん、シンボルマークは福田陽奈詩さんの作品が選ばれました。



#### 合唱コンクール表彰

- |                              |              |
|------------------------------|--------------|
| 金賞 3-4 「あなたへ - 旅立ちに寄せるメッセージ」 | 銀賞 3-5 「信じる」 |
| 2-5 「君へ」                     | 2-4 「花は咲く」   |
| 1-3 「夢のかなう場所へ」               | 1-2 「マイバラード」 |
| 指揮者賞 3年 中里凛々                 | 伴奏者賞 3年 黒崎結  |
| 2年 本田勝己                      | 2年 赤坂和摘      |
| 1年 神西史乃                      | 1年 見木虹心      |



## 2年生が校外活動へ

11月2日、2年生が延期していた校外活動で上野恩賜公園に行ってきました。動物園や科学博物館を見学して貴重な文化や歴史、芸術、科学に触れることができました。晴天に恵まれ、校外で楽しい1日を過ごしました。



## 県大会で全力を尽くしました。

11月9日から新人戦の県大会があり、バドミントン部、弓道部、剣道部が出場し全力を尽くしました。バドミントン部が女子団体で3位となるなど好成績を収めました。

11月5日、駅伝県大会に男女揃って出場しました。女子が12位、男子は6位入賞となりました。男子は関東大会出場まであと25秒でした。諦めきれず悔し涙を流していたようですが、関東大会に出られないことを本気で悔しがるところまで努力したことを認めたいと思います。



## 県立高校説明会

11月21日から3日間、県立高校の先生方にご来校いただき、希望する生徒や保護者対象の説明会を開催しました。先生方には大変熱心に説明いただき、質問にも丁寧に答えてくださいました。



## 地域の方から

10月28日文化祭の朝、地域の方からお電話がありました。本校の生徒が登校途中で倒れている方を発見し、周囲に助けを求め、救急車を呼ぶことができたそうです。文化祭の最後にみんなで拍手を送りました。

最近、地域の方からこうした情報をいただくことが多くなりました。私たちが気付くことができない生徒のよさを教えていただき有り難く思っています。

<保護者の皆様>

○ 10月から「さくら連絡網」の運用が始まりました。今後は通知やたよりなどもお送りすることを検討しています。その際は、画像のSNSへの2次利用などが行われないようご協力をお願いいたします。

